

# VISION\_

# TRANSITION

# TRADITION

EUROLAB Konferenz/Conference

IN BEWEGUNG IN MOVEMENT



Konferenz  
16. - 18. Oktober 2020  
Loheland (bei Fulda)  
[www.laban-eurolab.org](http://www.laban-eurolab.org)

Europäischer Verband für Laban/Bartenieff Bewegungsstudien

# VISION TRANSITION TRADITION

EUROLAB lädt Praktiker, Wissenschaftler, Künstler und „Mover“ an der Schnittstelle zwischen Tanz und Bewegung zur Konferenz in die historischen Räumlichkeiten der Loheland-Stiftung ein. Ziel ist es, eine internationale Plattform für den interdisziplinären Dialog zu schaffen, die sich mit der Entwicklung der Laban/Bartenieff Bewegungsstudien und verwandter Methoden im Hinblick auf die Geschichte und ihr Zukunftspotenzial befasst.

*EUROLAB invites practitioners, scientists, artists and movers within the interface of the world of dance and movement to the conference on the historic premises of the Loheland Foundation. The aim is to provide an international platform for interdisciplinary dialogue, looking at the development of Laban/Bartenieff Movement Studies and related methodologies along the lines of history and their potential for the future.*

IN BEWEGUNG  
IN MOVEMENT



**Conference**  
16. - 18. October 2020  
Loheland  
(near Fulda, Germany)  
[www.laban-eurolab.org](http://www.laban-eurolab.org)

**EUROLAB**

European Association for Laban/Bartenieff Movement Studies